

CMT

Tu Socio Estratégico en Salud Laboral

Centro Médico del Trabajador (CMT) continúa reafirmando su liderazgo en el sector de la salud ocupacional, destacándose como la red privada más grande de su tipo en Chile y Perú.

Con una trayectoria de más de 12 años y más de 36 mil empresas dentro de su cartera de clientes, **CMT** ofrece servicios de alta calidad basados en tecnología avanzada, un enfoque cercano y flexible, y una visión que trasciende fronteras. Este año, la empresa se posiciona como un socio estratégico para empresas mineras, de construcción, forestales, alimentación marítimas, entre otras, ampliando su cobertura y reafirmando su compromiso con la excelencia.

Innovación y agilidad al servicio de las empresas

La esencia de **CMT** se centra en la agilidad, la tecnología y la personalización de los servicios. Desde exámenes preoccupacionales, salas de primeros auxilios, operativos en terreno y servicios de reclutamiento y selección, la red de salud prioriza la rapidez y precisión en cada proceso.

“En **CMT** entendemos que cada cliente tiene necesidades únicas, y es por eso que adaptamos nuestras soluciones para ir al ritmo que ellos necesitan. La tecnología no solo optimiza los tiempos, sino que también asegura resultados confiables”, señala Francisco Aldunate, gerente de Tecnología.

En cada servicio, la tecnología desempeña un papel crucial. Gracias a sistemas avanzados de gestión y plataformas digitales, desarrolladas internamente, los clientes tienen un control total sobre los procesos, desde el agendamiento hasta la obtención de resultados. Este enfoque, respaldado por la certificación ISO 27.001 de Seguridad de la Información obtenida en 2024, garantiza no solo eficiencia sino también la máxima trazabilidad, protección y confidencialidad en el manejo de datos.

Cobertura estratégica: más cerca de nuestros clientes

Con 17 sucursales propias distribuidas en Chile y Perú, **CMT** ha fortalecido su presencia en zonas clave, desde Lima hasta Punta Arenas, y desde noviembre



Juan Pablo Plaza,
Gerente General Corporativo (CEO)

ya está operando en Arequipa. Además, la red gestiona más de 30 salas de primeros auxilios en distintas empresas.

“Buscamos generar un impacto positivo en cada lugar donde operamos. Nuestro objetivo es ser el mejor partner para las empresas, ofreciendo soluciones rápidas, efectivas y cercanas que aseguren la salud y seguridad de sus trabajadores”, comenta Fabiola Suárez, country manager Chile de **CMT**.

La estrategia de expansión regional también se refleja en la participación activa en gremios y asociaciones clave. En 2024, **CMT** se incorporó a la Cámara de Comercio Peruano-Chilena, la Cámara de Comercio e Industria de Arequipa y otros gremios estacados, como Fundación Minera de Chile, Cidere Coquimbo (Corporación Industrial para el Desarrollo Regional), la Asociación de Industriales de Antofagasta (AIA) y Asociación de Industriales de Iquique (AII), que se suma a la Asociación de Proveedores Industriales de la Minería (APRIMIN) y al Instituto Regional de Administración de Empresas (IRADE), lo que refuerza su rol como actor estratégico en diversos sectores productivos del país.

Flexibilidad y confianza en cada proceso

Uno de los diferenciadores más importantes de **CMT** es su capacidad para adaptarse a las necesidades específicas de sus clientes. En el área de Reclutamiento y Selección, por ejemplo, el enfoque está en acelerar los procesos de contratación para hacerlos más rápidos

y precisos, logrando realizarlo en 15 días hábiles, superando el promedio de la industria en un 70% menos del tiempo.

“Sabemos que las empresas necesitan agilidad en sus procesos, especialmente cuando se trata de reclutar talento. Nuestro servicio no solo es rápido, sino que también asegura que cada candidato cumple con los estándares más altos en salud ocupacional”, afirma Fabiola Suárez, country manager Chile de **CMT**.

Este enfoque flexible también se extiende a los servicios ambulatorios y operativos en terreno, donde la personalización y el profesionalismo garantizan que cada cliente reciba atención adaptada a sus requerimientos. En este ámbito, **CMT** ofrece testeos de alcohol y drogas, chequeos preventivos y exámenes preoccupacionales, asegurando que las empresas cuenten con evaluaciones médicas precisas y oportunas directamente en sus faenas o centros de trabajo.

Con una visión centrada en crecer en Latinoamérica, **CMT** busca expandir su propuesta de valor a toda la región, asegurando que las empresas tengan acceso al máximo estándar en salud ocupacional. “Nuestro propósito es claro: ser líderes en salud laboral en todo el continente, y esto lo lograremos combinando innovación, cercanía y profesionalismo en cada servicio que ofrecemos”, asegura Juan Pablo Plaza, gerente General Corporativo (CEO) de Centro Médico del Trabajador.

La expansión de **CMT** no solo abarca nuevos mercados, sino también la

integración de servicios tecnológicos avanzados que optimizan la gestión y mejoran la experiencia del cliente. Este enfoque ha permitido a la empresa consolidar relaciones sólidas con clientes en sectores como minería, transporte y energía.

Crecimiento con propósito y profesionalismo

La misión de **CMT** va más allá de la prestación de servicios de salud laboral, como señala Javiera Gálvez, gerenta de Experiencia Cliente: “Trabajamos para ofrecer tranquilidad a nuestros clientes. Ya sea en terreno, en nuestras sucursales o a través de nuestras plataformas tecnológicas, nuestro enfoque está en garantizar que cada empresa y trabajador reciba un servicio de excelencia”.

Con estas fortalezas, Centro Médico del Trabajador se posiciona como un referente en el sector, preparado para enfrentar los desafíos del futuro y continuar liderando la salud laboral en la región.

CMT | **Centro Médico del Trabajador**

Sucursales en Chile: Iquique a Punta Arenas

Sucursales en Perú: Lima y Arequipa
Marchant Pereira 201, of. 201,
Providencia, Santiago
www.cmtsalud.com
+562 26342492
contacto@cmtsalud.cl
www.cmtsalud.com